



COMUNICADO

Maipú, 04 de junio de 2021

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludarlos y esperando se encuentren muy bien, informamos que producto de las últimas medidas sanitarias, emanadas de la Autoridad de Salud, donde nuevamente la Comuna de Maipú vuelve a Fase 1, es decir, **Cuarentena**, a partir del lunes 07 de junio volvemos a clases 100% en línea.

Sabemos que las clases presenciales no sólo logran mejores aprendizajes, sino que también contribuyen al desarrollo de otras habilidades fundamentales para el desarrollo de nuestros niños, sin embargo, las condiciones sanitarias nos obligan nuevamente a cerrar nuestro establecimiento.

Esperamos que todos los integrantes de nuestra Comunidad Educativa extremen las medidas de seguridad sanitaria y que pronto podamos retomar las clases presenciales tan necesarias para los estudiantes.

Atte.

La Dirección